

Das Adventssingen



Am 16.12.2016 fand das Adventssingen im Foyer unserer Schule statt. Das Foyer war geschmückt. Es gab einen Tannenbaum, vier Kerzen als Adventskranz, Girlanden und uns natürlich - die Kinder. Heute waren die Klassen 2a, 2b, 3a und 3b dran. Frau König hat uns am Klavier begleitet. Frau Völker-Rausser hat immer gesagt: „Jetzt singen wir das nächste Lied.“ Als erstes sangen wir „Im Schein der Kerzen“. Als wir „Trag in die Welt nun ein Licht“ gesungen haben, sind vier Kinder aus der 2. Klasse

nach vorne gegangen und haben vier Kerzen in der Hand gehabt. Bei „Kling Glöckchen klingelingeling“ haben ein paar Kinder Glocken bekommen und die anderen haben geklatscht.

Am Ende kam Frau Strunk-Klein und hat als Dank Frau König einen Blumenstrauß gegeben. Außerdem hat Frau König uns einen Trick beim Lied „Feliz navidad“ gezeigt, dass wir die Pause im Lied besser einhalten können.

Eine Woche später haben die Patenklassen 4a und 1a sowie 4b und 1b das gleiche Programm gemacht. Das Adventssingen war schön.



Text: Alina und Amelie, 3a
Bilder: Amelie,

